



DYNAMO INSUTRIES

Plantagenet, Ontario. Approuvé le 21 avril, 2016

Sommaire du financement : Achat et amélioration locative d'une nouvelle installation à Plantagenet, ainsi que de nouveaux équipements et de nouvelles embauches, afin de développer leur capacité de production. Les coûts liés au projet comprennent les salaires des nouveaux employés au cours des deux prochains exercices.

Résultats : Le projet permettra à l'entreprise d'améliorer les ventes de productivité et d'augmenter de 15% -20 %. L'augmentation de la capacité de production créera les matières premières supplémentaires et des services contractuels qui seront achetés auprès des entreprises locales. Création de 10 emplois à temps plein.

Coût du projet: 335,000 \$ / PDEO 60,000 \$

DYNAMO INDUSTRIES

Plantagenet, Ontario. Approved on April 21, 2016

Funding summary: Purchase and upgrade of a new facility in Plantagenet as well as new equipment and new hires, in order for them to expand their manufacturing capacity. The costs related to the project include salaries for new hires over the next two fiscal years.

Results: The project will allow the business enhance productivity and increase sales by 15%-20%. The company's increase in manufacturing capacity will results in additional raw materials and contract services that will be purchased from local companies. 10 full-time jobs created.

Project cost: \$ 335,000 / EODP \$ 60,000